News Release

Communiqué

Minister for International Trade



Ministre du Commerce extérieur

NO 224

Le 17 octobre 1988

L'ALGÉRIE ACHÈTE DES LOCOMOTIVES GM GRÂCE À L'APPUI

FINANCIER DE LA SEE

OTTAWA -- Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement accordera, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), jusqu'à 36,6 millions de dollars canadiens à l'Algérie pour financer l'achat de 10 locomotives de voies principales et 10 locomotives de manoeuvres à General Motors du Canada Limitée (GMC) à Oshawa.

Les locomotives seront construites, livrées et mises en service par GMC, qui fournira également les pièces de rechange et les services connexes. La vente devrait créer environ 1240 années-personnes d'emploi au Canada. La division diesel de GMC à London (Ontario) se chargera de la construction des locomotives.

M. Crosbie a souligné que «les nombreux emplois créés par la vente illustrent bien les retombées économiques qui peuvent découler de contrats appuyés par des organismes tels que la SEE.»

Les locomotives seront livrées à la Société nationale des transports ferroviaires (SNTF), l'organisme d'État chargé des transports et du développement ferroviaires en Algérie.

Le financement de cette vente par la SEE se fera par l'intermédiaire de la Banque algérienne de développement (BAD), qui est l'établissement financier algérien chargé du contrôle des investissements pour les sociétés d'État.

La SEE a établi de nombreuses lignes de crédit un peu partout dans le monde avec des banques et des organismes d'État similaires. Ces lignes de crédit lui permettent de prêter des fonds à ces institutions centrales pour que les clients locaux désireux d'acheter des biens et services canadiens puissent obtenir des prêts.

.../2